
Entrevista com Ângela Benvinda Carvalho da Silva 
http://www.museuvirtualbrasil.com.br/museu_jmontanhes/modules/news1/article.php?storyid=119

Entrevista com Ângela Benvinda Carvalho da Silva 
Diário de Campo
Enviado por : marina
Enviado em:  20/08/2012 10:40:00

 Eu nunca tinha ouvido falar do bairro Jardim Montanhês, apesar de já ter passado próximo à região
inúmeras vezes. No horário em que fui fazer a entrevista com D. Ângela o bairro aparentou ser
bastante tranquilo, embora tenha uma avenida muito movimentada, a Dom Pedro II. No bairro achei
muito interessante a Igreja do Chapéu e o bar, que são dois pontos de encontro. Achei a forma física
da igreja diferente e o bar tem cores que chamam a atenção. O bairro é bastante simples, com
casas humildes. Não tive contato com pessoas do bairro, a não ser D. Ângela. Luciana e eu fomos
muito bem recebidas e a nossa conversa com a entrevistada foi bastante prazerosa. Na entrevista
pude conhecer mais sobre o bairro e saber, por exemplo, que onde é hoje a Avenida Dom Pedro II
havia um córrego. Essa foi a minha primeira experiência e gostei muito, pois a entrevista me
permitiu ter um contato com uma pessoa diferente, em um lugar diferente. Espero que todos os
outros entrevistados sejam como D. Ângela, simples, bondosa e receptiva, e que esse trabalho
continue sendo tão prazeroso. 
  Hilmara Silva Caetano, 10/10/2005 
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